

Parc naturel régional du Vercors

RENCONTRE - JEUDI 20 JUIN 2024 - DÈS 18H30

COUVENT DES CARMES - BEAUVOIR-EN-ROYANS

TOUTE UNE SOIRÉE SUR LE GYPAÈTE BARBU



© Bruno Berthemy



En écho à la réintroduction de deux nouveaux poussins de Gypaète barbu, pour clore le projet scolaire du même nom et dans le cadre du programme européen LIFE Gyp'Act, nous sommes très heureux de convier parents d'élèves, habitants et autres curieux à une soirée de projection-discussion dans un lieu d'exception !



LES TRAVAUX DES ÉLÈVES

• Rendez-vous au Couvent des Carmes, dedans & dehors | **18h30**

Depuis septembre 2023, 10 classes de cycle 3 de l'ensemble du territoire travaillent avec le Parc, leurs enseignants, des éducateurs à l'environnement et des artistes sur le thème du Gypaète barbu. Ils ont eu le temps de le découvrir sous toutes les coutures ! Qu'en ont-ils appris, comment se le représentent-ils ? C'est ce que nous vous proposons de découvrir, à l'abris des murs du Couvent des Carmes et dans les jardins : du son, de la photographie ou encore de l'illustration viendront proposer des manières poétiques, documentaires ou encore oniriques de regarder le Gypaète barbu, sa réintroduction et plus généralement le monde des vautours.

Avec :

[Géraldine Alibeu](#)

La Cie [Dans tes Rêves](#)

[Caroline Bringuier](#)

[Marine Champalle](#)

[Stéphane Desrousseaux](#)

[Nature et Montagne](#)

L'association [Lysandra](#)

Entrée libre

UN PIQUE-NIQUE TIRÉ DU SAC

• Rendez-vous dans les jardins du couvent | **19h30**
pour partager une collation tirée du sac, échanger et profiter de la beauté du site !

DES LECTURES MISES EN SON

• Rendez-vous dans la Chapelle du Couvent | **20h30**
Les bibliothèques de St-Marcellin Vercors Isère Communauté proposent une lecture de textes mise en son pour évoquer le thème de la nature et des vautours.

Avec :

[Le réseau Pass'thèque](#)

UNE PROJECTION-DISCUSSION

du film documentaire d'Aurélié Saillard *Corridors sauvages, vivre avec les vautours gypaètes*.

Dans le sud de la France, la présence de l'homme a conduit à la disparition de nombreuses espèces emblématiques dans un couloir de mille kilomètres reliant les Pyrénées aux Alpes.

Après quarante ans de chantiers de réintroduction isolés, naturalistes, scientifiques et villageois cherchent à relier les territoires entre eux pour permettre aux animaux de se déplacer librement. En augmentant sans cesse son emprise sur les sols, l'homme a rompu les passages naturels par lesquels les animaux circulaient. Tout autour du globe, de bonnes volontés tentent désormais de les restaurer, avec un défi à la clé : cohabiter avec le monde sauvage. Mais une espèce ne parvient pas encore à s'y fixer : le gypaète barbu.

Pour échanger autour du film : Pascal Orabi, coordinateur du projet de réintroduction pour la LPO ; Benoît Betton, conservateur de la Réserve naturelle des Hauts-Plateaux du Vercors et Luca Melcarne, photographe animalier.